
第３回 代議委員会議 議事録 
 

●日時 10 月 12 日 （水） 18：30～ 

●場所 82B 教室 

 

●議事項目 

 1 第 32 代副議長 代議員の追加承認 

 2 第 13 あのく祭執行委員会役員新規承認 

 3 前回の要望について 

 4 学校内の施設について 

 5 諸報告 諸連絡 

 

●議事内容 

 1 第 32 代副議長 代議員の追加承認 

  常任委員会 

   副議長 石田浩平 

    委員 井手怜奈 川口雅喜 冨村健太 中尾俊哉 中島諒 野口剛志 林田沙織 

       宮崎泰智 上田季歩 

 

 2 第 13 あのく祭執行委員会役員新規承認 

  執行委員長：森上愛、 会計兼副委員長：田上智晴、 議長：松尾剛志、 

  副議長：伊藤茜、 

 

  企画部長：林達郎、 広報部長：藤原千鶴、 渉内部長：永田梨紗 

  渉外部長：石田あすか 

  パンフ部長：大内一歩、 企画(花火）部長：沖石紀成、 HP・掲示板部長：道喜朱奈  

 

  書記：道崎理江 委員：林梨恵、緒方祐里子、 小山真理、 塩崎浩史、 柴田健太、 

  菅本圭祐、立原渚、中島茜、中村早希、藤木舞、宮田優嗣、山本裕介、市川昌義、 

  伊藤綾、扇孝祐、大久保宏記、川島眞琴、北川大祐、近藤佑香、中谷まどか、 

  光安陽平、横山晃季、吉村真子、渡邊武  

 

 3 前回の要望について 

  ・昼休み食堂を開放・・・開放」しない 

  ・食堂の BGM の音量を上げてほしい・・・周りに迷惑がかかるので却下 



 

 4 学校内の施設について 

  ・600 号館の階段が急で滑りやすい 

  ・部室の門限を延ばしてほしい 

  ・学生課と教務課の閉まるのが早い 

  ・700 号館のテレビがちらつく 

  ・部室での喫煙 

  ・自販機の数を増やしてほしい 

  ・200 号館の課外授業が終わったら出られない 

  ・100 号館の近くのソファーがぼろぼろ 

  ・111 教室の段差に凹凸がある 

  ・駐輪場の屋根がほしい 

 

 5 諸報告 諸連絡  

 


